

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年 8月 27日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1113

8月の記録的な大雨では、日本各地に土砂災害や河川の氾濫による被害が相次ぎました。

2週間近くたった今も鉄道の一部の区間で運転の見合わせが続き多くの人々の生活に支障が出ているようです。

これから9月にかけて台風シーズンが本格化する季節です。8月から9月の台風は日本列島を縦断するようなルートをたどることが多く、日本へ大きな影響をもたらす可能性が高くなります。本格的な台風シーズンに備えて、日頃からハザードマップを確認し、自分の住んでいる地域や会社周辺で、災害時にどのような危険があるか、避難場所の情報を集めたり、非常用の持ち出し袋など、防災用品の準備や中身の確認をしたりなど、日頃からできる備えをしておくようにしましょう。

(春日)

※ハザードマップとは、自分の住んでいる地域や会社周辺で台風、大雨、地震といった災害が起こったときに、どこにどのような危険があるか、また、災害が起った場合はどこに避難したら良いのかという情報を地図上にまとめたもののことと言います。ハザードマップは、市区町村役場や国土交通省のハザードマップポータルサイトなどで入手することが可能です。

すまいる班

また自粛期間となり、なかなかの省エネの少ない中でしたが、すまいるのナース 宮崎さんのありがとう会を行い、感謝の気持ちを伝えう事が出来ました。

その他にクラシックの曲に心が落ち着く(?)、布団カバーの中に風船を敷き詰めた上に乗ってドキドキしたり、アルミホイルの中にビーナスを入れて丸めた物を転がす「ふしぎなアルミたまご」で楽しかりました。おもしろい動きでしたよ!

こもれび班

今週は、こもれびハイヒー
といそむくじこくの歌と
うじい鳥(みみこ)の
チトリのみみとへいこう
のアヒトを食べ、鳥も飛んで
る(?)はい(い・さ)店。
うなづ木(木)の

ねくすと

コロナ感染防止のため、体育館が借りられなかつたため、本日の選抜活動はねくすとでのみの1回会を行いました。カラオケやホッピングをして、ジムでのどを閉じ、楽しい時間をすごしました。

まだまだ残暑厳しい日が続きますが、体調に気をつけていきましょう